

# 園長だより

2024年12月20日

園長 澄川忠男

## 短大生によるクリスマス会！

右の写真は、先日行われた短大生とのクリスマス会のプレゼントの中にあっただけのもの。短大の保育学科の学生さんの手作りです。これらのほかにもたくさんのおもちゃをいただきました。子どもたちは、それぞれの教室に帰ってワクワクしながらサンタさんの袋の中身を出して、さっそく遊びだしました。

それらおもちゃの中でも、私たち教員が「なかなかやるね〜」（私の心の声）と思ったものが、右の写真の

ものです。手縫いでしっかりと作ってありました。中でもおにぎりの神経衰弱ゲームは大人でも楽しめます。素晴らしい作品をいただきありがとうございました。



## つぼみ・たんぽぽ組 自由参観日！

本日は、子どもたちが楽しみにしている参観日です。やっぱり保護者の方に観ていただくのはうれしいのです。うれしいがために、日ごろと同じ様子にならないこともしばしばです。良いとか悪いとかではなくそうやって当たり前です。

そのために、特に日ごろと参観日との違いが大きくなりがち、つぼみ・たんぽぽ組では、タブレット端末で記録した日ごろの様子を見てもらいたいという担任の想いで、各クラス7分間の動画を見ていただくことにしました。保護者の方には、興味深く嬉しそうに見ていただきました。



## 「コドモン」の来年度導入に向けて

以前から何回かお知らせをしているように、今年度は幼稚園のICT化について取り組み始めているところです。「コドモン」というのは、保育・教育施設向けICTサービスです。目的は、園長だよりNo.19でもお知らせしたように、

- ・教職員の業務改善をして、子どもたちとかかわる時間や内容を充実させるために
- ・子どもたちの様子をしっかり保護者の方に伝えるために

です。3学期には、保護者の方に文書でお知らせしたうえで「コドモン」の準備期間と試用期間を設け、来年度からは本格的に運用していきます。保護者の方にも携帯端末にアプリを入れていただき、欠席連絡や連絡帳機能・登降園の時刻を園のタブレット端末で打刻していただくことをお願いすることになります。また、今までよりも子どもたちの様子を知っていただけるように、各クラスから保護者の方の携帯端末に情報をお届けすることになります。（これは、来年度から少しずつ始める予定です。）加えて、紙で配付するものではなくして、アプリにデータをお送りすることとなります。詳しくはまたお知らせいたします。

**インフルエンザ注意報：** これまで園では職員2人と園児3人が罹患しました。本日現在は職員1人と園児3人が休んでいます。発熱や咳などによる欠席も増えてきています。小学校や中学校でも学級閉鎖が増えてきているようです。どこでどのようにして罹患するかわからないような状況です。園児・保護者・職員の健康を願っています。